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Dott. Ettore MORACE
PRESIDENTE LIBERTY LINES

TRAPANI
E,p,c

S.E Dott. Giuseppe PRIOLO
PREFETTO 

TRAPANI
Dott. Gianfranco DE GESU

PROVVEDITORE REGIONALE
AMMINISTRAZIONE PENITENZIARIA SICILIA 

PALERMO

Oggetto:PERSONALE PENDOLARE POLIZIA PENITENZIARIA CASA RECLUSIONE DI FAVIGNANA

Illustrissimo dott. Ettore Morace,
da molti anni tutti i colleghi della Polizia Penitenziaria fruiscono dei servizi messi a disposizione dalla

compagnia Liberty Lines che collega Trapani con le isole Egadi e specificatamente Favignana.
Come Lei potrà ben sapere, il Corpo di Polizia Penitenziaria in quel di Favignana è presente con

oltre 80 unità distinti per ruoli e qualifiche, risultando la Forza di Polizia dello Stato più forte numericamente
parlando nell’arcipelago Eguseo.

Negli anni scorsi abbiamo interloquito con la compagnia per effetto della  legge regionale n° 8, art.1
dell’8  giugno  2005,  che  “disponeva  la  circolazione  gratuita  per  motivi  di  servizio" per  la  Polizia
Penitenziaria, unitamente alla Polizia di Stato, l'Arma dei Carabinieri, la Guardia di Finanza, il Corpo Forestale
dello Stato, per il  Corpo Nazionale dei Vigili del Fuoco, per la Polizia Municipale e Provinciale, sui mezzi di
trasporto pubblico locale.

Allora si era creato una difficoltà applicativa per quanto concerne il  trasposto pubblico via mare,
allorché il Comandate Vittorio Morace, rispondendo alle nostre sollecitazioni ha ritenuto applicabile la tariffa
“residenti” al personale del Corpo di Polizia Penitenziaria con la semplice esibizione del tesserino ministeriale
di riconoscimento presso le biglietterie. Inoltre all’epoca pare che allora siano state elargite delle tessere per
con  trattamenti  economici  ancora  più  vantaggiosi  anche  a  talune  figure  apicali  dell’amministrazione
penitenziaria  che  non  rivestono  le  qualifiche  di  agenti  ovvero  ufficiali  di  polizia  giudiziaria  e  di  pubblica
sicurezza.

Nondimeno, purtroppo il giorno 25 agosto u.s siamo stati informati da nostri associati di un fatto
spiacevole, infatti pare che il personale dell’aliscafo Eduardo, con partenza alle ore 7.00 dal porto di Trapani
con  destinazione  Favignana,  non  abbia  fatto  salire  una  mezza  dozzina  di  nostri  colleghi  che  dovevano
assumere  servizio  alle  ore  8.00,  poiché  a  quanto  dato  sapere,  non  vi  erano  più  posti  a  sede,  ma  da
informazioni assunte sembra che a bordo vi erano solo 207 passeggeri, quindi spazi liberi c’è n’erano…

Infatti dopo tante insistenze un paio di poliziotti sono riusciti ad imbarcarsi, ma gli altri purtroppo
hanno dovuto prendere un aliscafo successivo,  causando il  ritardo nel  raggiungere in orario il  presidio di
sicurezza penitenziario, differendo il cambio dei poliziotti penitenziari che avevano affrontato il turno di lavoro
notturno.

Insomma Dottor  Morace,  credo fermamente che la  la  4^ Forza di  Polizia dello  Stato meriti  più
rispetto e considerazione, poiché fermo restando che la Polizia Penitenziaria volge principalmente il compito di
gestione  delle  persone  sottoposte  a  provvedimenti  di  restrizione  o  limitazione  della  libertà personale,
compreso il servizio di Traduzione e Piantonamenti, la stessa espleta anche attività di polizia stradale ai sensi
dell'art. 12 del C.d.S , partecipa al mantenimento dell'ordine pubblico, esercita attività di polizia giudiziaria e
pubblica sicurezza anche al di fuori dell'ambiente penitenziario, così come tutte le altre forze di polizia, svolge
servizi  di  scorta  a  tutela  di  personalità  istituzionali  (ministro  della  giustizia,  sottosegretari  di  stato)  e  di
magistrati.

Pertanto premesso, sarei grato nella qualità di Segretario Generale della UILPA Polizia Penitenziaria
Sicilia, poterla incontrare nei tempi e nei modi più congeniali alla S.V, unitamente ad una minuta delegazione
di colleghi pendolari per rappresentarle i problemi che giornalmente vivono questi poliziotti.

Al  S.E  il  Prefetto  e  al  Provveditore  dell’Amministrazione  Penitenziaria  si  invia  per  opportuna
informativa.

Cordialità.
Gioacchino VENEZIANO

Segretario Generale
UILPA Polizia Penitenziaria Sicilia

 

https://it.wikipedia.org/wiki/Libert%C3%A0

